

RETOUR SUR LE MATCH CHOLET BASKET / LE MANS



Etienne L'Harbard / Fot. Sports

CHOLET 85 – LE MANS 63

J.D. JACKSON:
« ON EST DANS LE DUR »

BasketNews – Jeudi 10 mars 2011



La défaite du Mans, privé d'Alex Acker, à Cholet, n'a rien de forcément illogique. Mais la fragilité du MSB interpelle. Le coach, J.D. Jackson, est le premier à le reconnaître.

Beaucoup de regrets ou Cholet était trop fort ?

Cholet est quasi imbattable à domicile, mais c'est le derby, un match comme ça tu dois le jouer à fond. On a manqué d'agressivité, de combativité. Du coup dans des secteurs comme le rebond on a été dominé, les ballons qui trainent finissaient dans les mains choletaises, etc. D'habitude pour ce derby le classement est mis de côté et c'est un gros combat, là à partir du 2^e quart il n'y avait qu'une équipe. C'est comme à Chalons : 1^{er} mi-temps très bien, 2^e mi-temps on était complètement mou. C'est inquiétant.

Vous avez manqué d'intensité en défense, mais aussi en attaque.

On avait des solutions : poster sur J.P. (Batista), en poste 3 avec Charles (Lombahé-Kahudi)... après quand Charles a eu quatre fautes on a joué petit mais on fait 2/21 aux tirs extérieurs alors... Bien sûr, Alex (Acker) est notre moteur en attaque, beaucoup de choses passent par lui. Donc quand il n'est

pas là il nous manque. Il s'est entraîné ce soir (lundi) donc il devrait reprendre ce week-end.

25 points de Batista, 21 de Kakiouzis au PL, 24 de Dewar à Chalons, mais pas de réelle constance. Comment l'expliquer ?

Alex, avant de se blesser, était de mieux en mieux. Ça faisait longtemps qu'il avait un rôle de soutien dans les très grands clubs et là il commençait à se mettre dans la peau d'un vrai leader. Maintenant il est décomplexé mais ça

« Après, les playoffs, c'est une toute autre histoire. Si on finit en trombe, qui sait ce qu'il peut arriver ? »

a pris vachement longtemps. Alain (Koffi) a commencé en trombe mais après il a eu une grande période de doute avec nos difficultés collectives et puis il s'est blessé. J.P. a des trous d'air cette année. Pour Antoine, depuis Noël ça revient, il commence à redevenir lui-même physiquement, j'espère qu'il va revenir en trombe et avoir l'évolution qui aurait dû être naturelle l'année dernière s'il ne s'était

pas blessé. Parce que c'est l'équipe d'Antoine, c'est un joueur cadre.

L'alchimie ne se fait pas ?

On n'a jamais été tout en haut, dominant comme par le passé. Les joueurs se posent des questions. Un bon match c'est bien mais après quand une difficulté arrive ils doutent vachement. On a lutté avec ça toute l'année. Là on est dans le dur, mais on a démarré avec 2 victoires pour 6 défaites, c'était le fond total, depuis c'est plus raisonnable. On a un peu rectifié le tir.

Le Mans est 8^e ex aequo, vous regardez devant ou derrière ?

Je ne crois pas qu'on peut espérer plus. Il y a trop d'écart.

Toulon a déjà 3 victoires d'avance sur nous. On regarde les équipes qui nous entourent. Pau, ASVEL, Orléans, Strasbourg, ils luttent comme nous pour les dernières places de playoffs. On n'a pas à regarder plus haut. Après, les playoffs, c'est une toute autre histoire. Si on finit en trombe, qui sait ce qu'il peut arriver ? ■

Propos recueillis par Yann CASSEVILLE

BasketNews – Jeudi 10 mars 2011

DU BASKET et des chiffres

-6

L'évaluation cumulée des deux *gunners* de Poitiers, Rasheed Wright et Tommy Gunn, contre la JAV : 6 points à 2/12 aux tirs, 4 balles perdues, 0 passe.

1

Le point et le rebond qu'il a manqué à Antoine Eito (Vichy) pour compléter un triple-double contre Poitiers : 9 points, 9 rebonds et 10 passes (voir par ailleurs). Avec 26 d'évaluation, le meneur de la JAV a établi son record en carrière (jusqu'ici de 15 contre Limoges un peu plus tôt dans la saison).

3

Le nombre de matches à plus de 10 points et 10 d'éval, en un mois, pour Evan Fournier. Le *prospect* de Poitiers (18 ans) a en effet signé 14 points et 15 d'évaluation contre Vichy.

4

Le nombre de records personnels, sur la saison, battus par Rick Hughes (Hyères-Toulon) contre Chalons : points (23), paniers marqués (10), passes (5) et évaluation (28). Et dire que, touché aux adducteurs, il était incertain jusqu'au dernier moment !

5

Les contres encaissés par Pops Mensah-Bonsu en deux matches (2 par Cholet, 3 par Orléans).

5 BIS

Le nombre de records personnels, sur la saison, battus par Pape-Philippe Amagou contre Limoges : points (30), paniers marqués (9) dont à trois-points (5), rebonds (5) et évaluation (32). Ces 30 points et 32 d'évaluation sont même les records en carrière de l'arrière de la Chorale, qui est aujourd'hui 13^e marqueur (numéro 1 français) de Pro A (14,3 points) et 37^e à l'évaluation (7^e Français) avec 12,2.

125

L'évaluation de Roanne contre Limoges. Cela n'est pas le record de la saison pour la Chorale puisque les *boys* de Jean-Denys Choulet avait signé 127 contre Hyères-Toulon lors de la 2^e journée.

F.F.

BasketNews – Jeudi 10 mars 2011

► **Somloire.** Le club de basket partagé entre le trophée de l'Anjou et La Meilleraie



Le coup d'envoi de la demi-finale du trophée de l'Anjou.

Mardi, une dizaine de supporters du club avaient fait le déplacement à Saint-Laurent-de-la-Plaine afin d'encourager leur équipe en demi-finale du trophée de l'Anjou. Après avoir bien débuté la partie, l'équipe de Somloire a ensuite craqué en s'inclinant 44 à 31. Par ailleurs, samedi, le CSSP basket organisait une sortie à Cholet Basket. 170

personnes ont encouragé l'équipe des Mauges qui affrontait Le Mans. Lors de cette soirée, les benjamines du club ont remporté le concours de lancers francs. Pour l'entrée des joueurs sur le terrain, les poussines Morgane, Romanë et Nolwenn ont foulé le parquet de La Meilleraie en donnant la main à William Gradit, joueur de CB.

Le Courrier de l'Ouest – Vendredi 11 mars 2011

